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在蛇年新春佳节即将来临之际袁1月 14下午袁省
总工会巡视员徐远航一行到定安慰问困难职工尧困难
工会干部和省级劳模袁 并给他们送去慰问金和慰问
品袁送去新春的祝福和诚挚的问候遥确保困难职工尧离
退休老同志过上一个欢乐祥和的春节遥定安县总工会
副主席黄芝安尧相关单位工作人员陪同遥

慰问组分别来到了困难职工徐英容尧困难工会干
部陈仕广尧 省级劳模莫日隆的家中进行了亲切的交

谈袁嘘寒问暧袁并详细了解他们的生活尧身体
状况以及子女的学习情况袁 祝愿他们身体健
康尧生活愉快遥

莫日隆今年 78岁袁定安县印刷厂退休职
工袁1964年与 1965年两次被评为野广东省五
好职工冶遥 为了将关怀落到实处袁省慰问组为
莫日隆送去了慰问金和慰问品遥野领导们真有
心袁惦记着我们一家子袁这是对我们困难职工
最大的帮助袁真心的感谢领导的关怀遥 冶莫日
隆依旧穿着 60年代的工作服袁激动的说遥

慰问活动结束后袁 省总工会听取定安县
各级工会学习贯彻党的十八大精神情况袁并
认真了解定安职工队稳定情况尧 困难企业和
困难职工所面临的突出问题尧解决措施袁检查
各级工会落实野两个普遍冶即普遍建立工会组

织和普遍开展工资集体协商等重点工作情况袁询问了
今年送温暖资金筹备情况袁当地工会送温暖慰问的标
准袁是否及时解决农民工欠薪工作尧有无欠薪的恶性
事件以及有无引发群体性事件的隐患和苗头遥

省总工会慰问组表示袁各级工会要特别关注困难
职工群体的生活袁 关注他们的精神需要和心理健康袁
为广大人民谋利益袁 切实把困难职工帮扶工作做深尧
做细尧做实遥

春节慰问 情暖人心
姻 王玉波

1月 12日袁 定安县举行
2012 年公开招聘事业单位工
作人员面试考试袁100位考生齐
聚北附楼袁迎接评委的考核遥

当天上午八点袁考生们准
时到指定地点报到遥在面试现
场袁记者看到考生们均身着正
装袁在相关工作人员的引导下
有条不紊地进行着签到尧抽签
等面试前的各项工作遥

据县人社局相关负责人
介绍袁入围此次面试的考生一
共 102名袁2名缺考遥 此次面
试侯考室与面试室均为三个袁
考生面试顺序抽签决定遥共有
21名考官袁 从海南省和定安
县面试考官库中随机抽取遥为
了确保面试的公平性袁考官也
通过抽签决定自己所在的面
试室遥

县委副书记尧政法委书记
李开文袁县政府副县长奉文伟
到场监督指导遥李开文与奉文
伟分别巡视了三个侯考室袁亲
切叮嘱考生不要紧张袁放平心
态袁正常发挥遥

考生按抽签顺序在指定
座位就坐遥 三个候考室里袁考
生们有的仔细看着自己带来
的面试材料袁有的与刚认识的
考生开心的说笑袁在第二侯考
室内袁 记者看到温馨的一面袁
两名素未谋面的考生在互相
帮忙系领带袁 还互相鼓励袁互
助面试成功遥

来自龙门镇的林智学也
是参加本次面试的考生之一袁

他对记者说袁自己已经有了一
份比较满意的工作袁参加此次
考试只是为了工作能更加稳定遥
对于此次面试袁 他持平常心对
待袁能考上固然好袁考不上也
不要紧袁以后继续努力就行遥

上午 9点半袁面试正式开
始遥现场工作人员按照考生序
号带领考生依次进行面试遥

刚从面试室出来的叶姓
考生表情凝重袁他说自己刚毕
业不久袁对于这种面试没有太
多经验袁 以至于太过紧张袁没
有充分发挥自己的真才实学袁
对自己这次的表现不太满意遥
自己回去会好好总结袁为下次
考试积累经验遥

对于此次面试的情况袁一
考官对记者说袁这次面试的试
题比较简单袁 侧重于考察考生
的综合分析尧人际关系协调和语
言表达能力等综合素质袁但考生
大多数都比较紧张袁限制了自
身才能的发挥遥希望考生们在
平时的工作生活中能加强自
身在这些方面的锻炼和学习遥

面试成绩已于当天晚上
7点公布袁考生可登录定安县
人民政府网查询遥

据了解袁 面试结束后袁将
按笔试成绩占 60%袁面试成绩
占 40%的比例合成综合成绩
后在定安县政府网站公示遥若
出现综合成绩相同袁则以笔试
成绩高低确定袁若笔试成绩亦
相同袁则以加试来确定拟录用
人选遥

100名考生参加定安
事业单位招考面试

姻 陈飞

距离省五届人民代表大会第
一次会议倒计还剩半个月的时
间袁 定安代表团早已做好了会前
准备工作袁1月 11日上午袁 组织
定安县出席省五届人大会代表开
展视察活动并召开座谈会遥 在座
谈会上袁省五届人大代表尧定安县
委书记韩勇与省五届人大代表交
流互动时发出心声院野人民代表一
定要为民众谋利袁替百姓说话遥 冶

在座谈会上袁讨论声正浓袁代
表们抱以极大的热情和积极性为
定安经济社会发展袁 如何谋取民众
利益等问题各抒己见袁建言献策遥

韩勇认真听取各阶层代表的
心声袁 他真切地感受到代表们参
政议政能力提高了袁他对代表们提
出的相关意见和建议表示肯定遥 他
指出袁人民代表的权利来自于民袁用
之于民遥 为民众谋利尧替百姓说话
是人民代表的职责所在遥他强调袁
要深入到基层袁问需于民袁问计于
民袁问策于民袁了解民心民意袁体
察民情是做好工作之关键遥

为切实履行好人民代表职
责袁 他提出四点要求与代表们共
勉院 一是要增强人大代表的荣誉
感和责任感遥 各个人大代表要珍

惜当选为人大代表的机会袁 认真
履行为定安民众谋取利益的责
任袁 强化责任意识袁 肩负使命重
担曰 二是要履行好人大代表的权
利和义务遥 要讲政治尧讲大局尧讲
党性袁以对党尧对人民的事业高度
负责的精神和饱满的热情袁 认真
履行好自己的职责袁 圆满完成各
项任务遥 三是要严守各项纪律和
道德底线遥 要严格遵照省委组织
部有关文件精神袁 按照规定的纪
律履行职责袁严格把守道德关遥四
是要提高参政议政能力袁 为审议
各项工作报告袁 提出议案和建议

做好充分准备遥要深入基层听百姓
心声袁多多学习且思考袁做足功课袁才
能言之有物袁不讲空话套话袁努力
提高参政议政水平和能力等遥

县人大常委会主任尧 省五届
人大代表梁源富主持会议袁 并在
会上传达了省委组织部有关文件
学习精神遥 他强调要学习贯彻落
实好省委提出的要求袁 充分认识
到此次视察的重要性和意义所
在曰要贴近基层袁关心百姓密切关
注的话题曰要履行人民代表职责曰
要深入贯彻落实韩勇书记的重要
讲话精神遥

各代表还实地视察了定安塔
岭工业园区尧 南丽湖环湖旅游公
路项目尧 东线高速公路仙沟立交
改造项目尧潭榄溪防洪整治工程尧
塑料管道生产基地项目尧 北新建
材新型房屋项目和新县人民医院
等袁并提出了相关建议和意见遥

县人大常委会副主任颜永
豪尧吴清雄尧陈明永尧莫靡袁县政府
副县长符策全程陪同视察并参加
座谈会遥 县工信局尧交通局尧水务
局尧旅游委尧县医院等有关部门负
责人在各视察点迎接代表视察并
介绍项目建设情况遥

韩勇作为省五届人大代表发出心声院

为民众谋利 替百姓说话
姻 叶彦彤

1月 16日袁定安县召开 2012年度党政领导班子
党员领导干部专题民主生活会袁此次民主生活会主题
为野加强领导班子和领导干部作风建设冶遥

县委书记韩勇主持会议袁县委副书记尧县长符立
东等县党政领导班子出席专题民主生活会遥省委组织
部干部二处调研员阳光润袁省纪委副处级纪检监察员
秦晓宏列席会议遥

针对加强领导班子和领导干部作风建设袁会议强

调袁县党政班子要进一步提高认识袁增强责任感袁认真
学习贯彻中共关于改进工作作风尧密切联系群众的八
项规定袁以省委野作风建设年冶为切入点袁按照县委提
出以野四种精神冶为思想动力袁以野兴三风冶为着力点袁
以野建三制冶为保障袁以野促三事冶为目的袁加快推进领
导干部作风转变遥

会上袁各与会领导分别汇报了各自情况袁并开展了批
评与自我批评袁实事求是地提出合理的意见和建议遥

定安县召开2012年度党政领导班子
党员领导干部专题民主生活会

姻 梁绮艳

1月 16日袁由省文明办组织
的 野海南省文明生态建设课题调
研组冶一行来到定安县袁通过实地
察看和问卷调查等方式袁 对定安
县冶百里百村冶文明生态村连片创
建区进行为期一天的专题调研遥

当天上午袁在县委办尧县委宣
传部主要负责人的陪同下袁 调研
组一行先后来到天池富硒农产品
乡村公园尧龙河镇竹常村尧森林氧
吧乡村公园尧 皇坡王子爱情乡村
公园进行实地调研袁 并对该地村
民进行问卷调查遥每到一处袁调研

组认真听取当地村支部书记介绍
该村的风情尧风貌和民俗袁并走进
村民家中袁亲切地和村民交谈遥当
了解到野百里百村冶文明生态村连
片创建区袁基础设施得到完善袁自
然资源得到保护袁 发展生态旅游
等产业袁使村民收入日益增加后袁
调研组成员对定安县在创建文明
生态村中所取得的成就给予了高
度评价遥

实地调研结束后袁下午,调研
组在县行政办公大楼北附楼定城
厅召开座谈会,县委常委尧宣传部

部长孙泽文向调研组介绍了定安
县文明生态村创建工作情况汇
报袁岭口镇尧翰林镇尧龙河镇的镇
委书记就该镇生态村的建设做工
作交流发言遥

听取汇报后袁调研组认为袁定
安县在文明生态村建设中袁 要以
增加农民收入尧 提高农民素质和
生活质量为出发点袁 发展自己民
族文化的特色产业袁 帮助农村改
善人居环境袁 努力实现农村物质
文明和精神文明共同进步的局
面袁通过不断的探索袁创新尧实践尧

为全省其它市县文明生态村建设
提供可借鉴的成功经验袁 为省文
明生态村建设决策提供依据遥 省调
研组还就定安县文明生态村建设总
体规划袁 文明建设和环境保护等
情况提出了具有指导性的建议遥

对调研组提出的建议袁 孙泽
文表示感谢袁他表示袁定安县将把
发展农业经济作为建设县文明生
态村的重中之重袁 始终坚持先规
划后实施袁启动干部责任制袁亲自
带领百姓积极投入生态村建设
中袁投工投劳袁打造定安独具民族

文化尧生态旅游品牌袁加快定安绿
色崛起步伐袁 为建设海南国际旅
游岛做出应有贡献遥

县委办尧 县委宣传部尧 岭口
镇尧翰林镇尧龙河镇的镇委书记尧
镇文明生态创建工作分管领导袁
以及村委会书记出席座谈会遥

据了解袁 截至 2012年底袁定
安县已创建文明生态村 554 个袁
占全县自然村总数的 66%袁 受益
农户 3.5万户袁 受益人口 14.6万
人袁历年来袁全县文明生态村建设
总投入近 5.2亿元遥 渊王玉波冤

以增加农民收入为重点 提升文明生态村建设档次
省文明生态村建设课题调研组到定安县调研

海南省总工会巡视员徐远航给困难职工许英
容送去慰问金和慰问品遥 王玉波 摄


